



今回は、組織力活性化特派員室室長の細川さんにインタビュー。というより、常にそばでお話を伺いさせていただきました! 「まずはリアルで参加してみて、楽しさを感じる。そこから会員同士のつながりが生まれ、新たなビジネスが生まれる。それこそが、綱領にある『郷土づくりに貢献する』ことになる。」というお話はまさに私自身が今回参加してみて感じられた部分でした。大会中も常にお気遣いいただき、新入会員でも楽しめる雰囲気づくりをしてください、細川さんのお話、行動共にとても勉強になりました!

大会の概要としては、記念式典と分科会という形式で行われ、会場外には物産展も開かれていました。3年ぶりの開催ということで、開催にあたっての苦労や想いのお話は、とても感動しました。

夜の大懇親会は全員参加。コロナ禍で中々出来ていなかつたりアルの飲み会でした。総勢2000人を超える会に圧倒されました! 今回の交通手段としては組織力活性化特派員室副室長の朝田さん運転のもと、バスでの移動となり、道中は諸先輩方のお話を聞きながら、楽しく有意義な時間となり、皆様との距離も一気に縮まりました! 皆様ほぼ初めての大会で緊張しながらの参加でしたが、終わってみると全国大会も参加したい!と思えるほど。とても貴重な経験となりました。

今月の YEG 活動

日本商工会議所青年部・近畿ブロック商工会議所青年部連合会 第40回近畿ブロック大会 紀州たなべ大会 「温故知進」「つれもていこら 田辺の味(まち)」

9月に開催された近畿ブロック大会について報告いたします。

40回目の今回は、和歌山の田辺市で行われました。「つれもていこら

とは「一緒に行こう」という意味があり、近畿ブロック商工会議所青年部連合会スローガンでもある「共走」に沿ったテーマ。

結婚を機に、4月から福井に引っ越してまいりました。福井市を中心に業務店様へお酒の卸しと花堂で小売店舗、福井駅プリズムで立ち飲み店舗をそれぞれ設けております。現在日本酒とワインが取扱いメインとなっておりますが、酒類の枠を超えた提案を行い、お酒の楽しさをどんどん発信していきたいと思っております! 酒類問わずお酒が好きなので、ぜひ飲みに行きましょう!!

寄稿者 / プロフィール

YYY 委員会

水元 雄真 (34) Mizumoto Yuma

株式会社みずもと

福井 YEG に一言

結婚を機に、4月から福井に引っ越ししてまいりました。福井市を中心に業務店様へお酒の卸しと花堂で小売店舗、福井駅プリズムで立ち飲み店舗をそれぞれ設けております。

現在日本酒とワインが取扱いメインとなっておりますが、酒類の枠を超えた提案を行い、お酒の楽しさをどんどん発信していきたいと思っております! 酒類問わずお酒が好きなので、ぜひ飲みに行きましょう!!



月刊



トリプルワイ

10
OCTOBER

増刊号

月刊YYYYでは毎月、YYYY委員会のメンバーがYEGの活動内容・感想をレビューしていきます。